

大型連休を前に ~進んで取り組む子どもに~

校長 品田やよい

去る4月8日の入学式で29名の新一年生を迎える、162名の子どもたちと20名の職員で平成27年度の教育活動がスタートしました。

今年度も「ともに学び きたえ合い こころを結ぶ」という教育目標の具現に向けて何ごとも「進んで取り組む子」をめざして教育活動を進めてまいります。一人一人の子どもがよりよく成長できるよう、またこの清里小学校が子どもたちの「希望」の場所となるように、私たち職員一同、自分の役割を自覚し、責任をもって精一杯努めてまいります。どうぞ今年度も皆様のご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、今年度の稻文字活動、5年生の子どもたちのリードで順調に進んでいます。校庭にはグリーンファームの保坂様の指導による稻苗が青々と風にゆれ、田植えを待っています。武田様はじめ棚田稻文字研究会の皆様にも引き続きお世話になります。

今年の稻文字は「清里の夢 2015」、子どもたち全員の投票で決まりました。事前の希望調査では「絆」が多かったのですが、逆転の結果となり子どもたちの「清里」に寄せる思いの強さを感じさせました。5月8日（金）午後1時半から田植えです。都合のつかれる方は、ぜひお出でいただきご参加ください。

明日から大型連休になります。ご家庭でも、あいさつはじめお手伝いや学習など子ども自ら進んで取り組めるようになってほしいと願っています。良い姿がみられたらほめてあげてください。

また、各学年でも指導していますが、危ない自転車乗りや飛び出し等が無いよう交通事故には十分注意していただくようお願いします。陽気がよくなっていますと、クマだけではなく不審者が現れる危険もあります。ちょうど10年前、ここ清里や隣の板倉で不審者が出て、子どもたちに声を掛ける事案が相次いでありました。10年たちましたが、改めてお子さんに見知らぬ人には決してついていかないよう、お話ししてください。

最後に、保護者の皆様には家庭訪問で担任がお世話になり、ありがとうございました。

子どもたちと共によい連休をお過ごしください。

今年の稻文字（梅津様デザイン）物
見台の移動で斜めになりました。

